

Franceville/Santé/Au terme de la première phase de la campagne nationale de vaccination contre la polio

Hausse du taux de couverture vaccinale

N.O.
Franceville/Gabon

Lancé le 20 juin dernier par le ministre de la Santé, le premier passage des agents vaccinateurs, dans la province du Haut-Ogooué, a été globalement satisfaisant.

AVEC un taux de couverture vaccinale estimé à 74%, la première phase de la campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite dans la province du Haut-Ogooué aura été globalement satisfaisante. En restituant, dernièrement, le rapport du déroulement des opérations, le Directeur régional de santé (DRS) sud-est, le Dr Clet Ovono Edzo, n'a pas masqué sa satisfaction. D'autant que, selon lui, lors des précédentes campagnes, le taux de couverture vaccinale stagnait en dessous de 60%. À ses yeux, les clés de la réussite se situent principalement dans la mise en place



Photo : N.O

Le directeur de la région sanitaire sud-est, Dr Clet Ovono Edzo, déclinant le rapport des opérations de vaccination...

de la stratégie de mobilisation communautaire ayant permis d'associer, en amont et en aval, toutes les forces vives (autorités politico-administratives, leaders d'opinion, religieux, etc.) de la

province dans la campagne. S'y ajoute, l'amélioration du taux de couverture vaccinale dans le département sanitaire de la Mpassa. Lequel compte, à l'échelle provinciale, le plus grand nombre



Photo : N.O

... devant une assistance constituée en majorité de responsables administratifs.

d'enfants âgés de 0 à 5 ans, principales cibles des agents vaccinateurs. En dessous de 52% lors des précédentes campagnes, ce taux, à entendre le DRS, a été de 66%. Avec un pourcen-

tage de 99.6%, le département sanitaire de la Sébé-Brikolo réalise la meilleure performance. Suivi de la Bayi-Brikolo avec 92,6% et, la Lékabi-Léwolo, ferme la marche avec un taux de

24%. Un chiffre à mettre au compte, selon lui, de la résistance de certains parents. Une attitude qu'il conviendrait de changer lors du prochain passage des agents vaccinateurs.

Franceville/Vie des entreprises

Treize agents gratifiés des médailles du Travail et de la SEEG

N.O.
Franceville/Gabon

TREIZE agents de la Direction région est (DRE) de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont été décorés, vendredi dernier, des médailles du Travail et de la SEEG. C'était au cours d'une cérémonie rehaussée par la présence du préfet du département de la Lékabi-Léwolo, Maurice Rekanga, du premier adjoint au maire de la commune de Franceville, Jean-Paul Ledaga, du président directeur général de la SEEG, Jean-Paul Camus. Dans une première phase, six employés se sont vus décerner cinq médailles d'or du Travail et une de bronze, en reconnaissance de leur trente et dix années de bons et loyaux services respectifs. Dans une deuxième phase, sept de leurs camarades ont reçu des médailles SEEG : 5 de platine, une d'argent et une de bronze pour avoir accompli trente-cinq, quinze et dix ans de carrière. Au nom des récipiendaires, le délégué du personnel, René Malat Mbenguet, s'est réjoui des efforts consentis par la direction générale dans le sens de l'amélioration des conditions de vie des employés. « Les partenaires sociaux se félicitent d'un certain nombre d'avancées. Notamment



Le DG de la SEEG, Jean-Paul Camus, décorant un agent.

Photo : N.O

le renouvellement du parc automobile, l'augmentation de 5% des salaires de base, la revalorisation des primes de logement et de transport», a-t-il indiqué. Pour sa part, Jean-Paul Camus a relevé les avancées observées au sein de l'entité qu'il dirige. Il cite la mise en place de la vision managériale de l'entreprise, et l'octroi des certifications ISO 9001 et 17025 au processus de gestion achats et stocks et au laboratoire central de l'eau de Libreville. Il a loué le dévouement et le détermination du personnel à servir les populations, parfois dans des conditions difficiles.



Photo : N.O

Les décorés posant fièrement au terme de la cérémonie.